

別子山公民館 令和4年9月号

令和4年度別子山秋季大運動会開催予定

8月も後半を迎え、残暑とは言え毎日暑い日が続いております。

さて、今年度も地域挙げての秋季大運動会を予定しております。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大も3年目を迎えましたが、愛媛県では現在、感染警戒期～特別警戒期間～に指定し、それぞれに感染回避行動の徹底を呼び掛けております。市内でも毎日多数の感染者が報告されているのが現状で、これからますます感染回避に軸足を置いた対応が必要になってくると思われます。

そんな中ではございますが、昨年度も感染拡大防止に努める為予定した10月末日開催の大会も、雨天の為11月に入り平日開催になり、種目構成も学校種目主体で半日開催といたしました。

本来でしたら、学校と地域住民が交流を図る大事な運動会ですが、感染症の影響は無視することが出来ず、学校主体で質素に行われました。行われた大会では、これまでの状況を吹き飛ばす勢いで、青空のもと児童生徒や先生方も笑顔いっぱい、楽しく演技・競技に取り組んでいました。

今年も、様々なところに注意を図りながらの開催となりますが、大会成功を祈りたいと思います。

競技種目は、昨年同様に厳選し学校児童生徒さんの競技種目を中心として、午前中で終了するように時間配分を行い場所も例年通り、別子山市民グラウンドを会場に開催いたしますので、準備等皆様方のご支援ご協力が必要です。

規模を縮小しての大会となりますが、是非とも多数の皆さんにご参加いただきます様お願いいたします。

準備作業：令和4年9月9日（金）午前9時00分～ 別子小中学校グラウンド集合

日時：令和4年9月11日（日）午前8時30分～場所：別子山市民グラウンド

※プログラム等につきましては、内容が決まり次第後日発送いたしますのでご了承下さい。

第18回“地域おこし協力隊通信”

松井です・・・別子山に来て2度目の夏です。昨年7月に引っ越して来て、あっという間に1年が過ぎました。

1年前…部屋にムカデを発見した時は心臓がバクバクしていたのに、今年は冷静に処理をしている自分がありました。我ながら『強くなったねえ』と自画自賛です（笑）

日々の活動状況ですが、自身の畑作業や木工・竹工作業、月2回のイベント出店、地域の活動としての畑作業や草刈作業など、お陰様で充実しまくりの毎日を過ごさせて頂いております。

初めて作った畑で思いがけず成功したお野菜を見る度に、お手伝いをして下さる方や差し入れをして下さる方、アドバイスを下さる方に感謝しつつ、ですが1番はお野菜に『ありがとう』と、日々感じております。

お盆を過ぎ、あっという間にお彼岸が来ると季節が変わるスピードも早まるかと思うので、色々な準備を怠る事なく、もちろんコロナ感染対策も怠る事なく、2年目の協力隊の活動を楽しみたいと思っております♪

柳生です・・・いつもお世話になっております。地域おこし協力隊に着任して約9か月経った現在の活動内容をご報告させていただきます。

有害鳥獣駆除：8月2日に行われた狩猟試験(畏猟)に合格することができました。今後は狩猟者登録を行い、猟友会の方に技術的な部分を教わりながら、地域の農作物を害獣被害から少しでも守ることができるよう努めます。

情報発信：YouTubeに加え、Instagramも始めました。YouTubeは現在チャンネル登録者4000人を超え、有難いことにYouTubeを通してお仕事の依頼をいただくことも増えてきました。少しずつ影響力を付け、別子山に人を誘致できるように引き続き動画投稿を続けていきます。Instagramは別子山や周辺地域の魅力、私の活動に関連した記事を投稿しています。機会がありましたら、地域の皆様にぜひ別子山の綺麗な風景や歴史的な場所などを教えていただき、記事を作成したいです。

今後の大きな活動としては、新居浜市シティプロモーション推進課、フリーペーパー誌ホージャの方々と移住者促進パンフレットを共同制作していきます。こちらは東京や大阪などの都市圏に住む方々に向けて新居浜市の魅力を伝え、移住者を増やすための取り組みです。私が主体となるページでは別子山の素敵なおところを存分にPRしたいと考えています。

このような活動をすることができるのは、日々私たち家族を温かく見守り、サポートして下さる地域の皆様のお陰です。書面ではありますが、心より感謝申し上げます。いつも本当にありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。

第72回新居浜市美術展覧会作品募集

10月28日(金)から11月5日(土)までの間、あかがねミュージアムにおいて開催される第72回新居浜市美術展覧会の作品を募集します。奮ってご応募ください。

- ・募集部門：書道、日本画、洋画、工芸(陶芸・美術工芸・彫塑立体)、写真、デザイン、版画
- ・応募資格：市内在住者、出身者又は市内で勤務、学習している中学生以上の者。
- ・申込及び作品搬入：10月19日(水)
9時45分～16時

募集要項をよく読み、作品と必要事項を記入した申込書(市役所、あかがねミュージアム、公民館、交流センターなどで配布)をあかがねミュージアムにお持ちください。

- ・問い合わせ：文化振興課(電話65-1554)

9月9日は救急の日

皆さんは9月9日が何の日かご存じですか。

9(きゅう)と9(きゅう)で「きゅうきゅうの日」、すなわち「救急の日」です。

「救急の日」は、救急業務及び救急医療に対して皆様方の理解と認識を深めていただくとともに、救急医療関係者の意識の高揚を図ることを目的としております。

そこで新居浜市としては一般救急講習・普通救命講習を受講することを推進しております。

＜目的＞

近年、救急車の出動件数・搬送人員数はともに増加しており、救急隊の現場までの到着時間も遅延しております。

また、救急車で搬送された人の約半数が入院を必要としない軽傷という現状もあります。そこで、一般市民の方が応急手当を実施することにより救命率の向上に繋がります。

ぜひ皆様方の一般救急講習・普通救命講習の受講をお待ちしております。



お問い合わせ：新居浜市消防本部 TEL34-0119

移動図書館『青い鳥号』運行のお知らせ

移動図書館「青い鳥号」が今月も、別子山地区にやってきました。みなさん是非ご利用ください。

9月は、15日(木)に巡回します。

・別子小中学校 13:00～14:00

※本を借りる場合は、「図書館カード」が必要です。

※1人10冊まで借りる事ができます。

その他分からないことは、図書館員におたずねください。



別子銅山記念図書館
TEL 0897-32-1911

令和4年度 秋の全国交通安全運動

【目的】本運動は、広く国民に交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに、国民自身による道路交通環境の改善に向けた取組を推進することにより、交通事故防止の徹底を図ることを目的とする。

【期間】9月21日(水)～9月30日(金)
までの10日間

【運動の重点】

- (1) 子供と高齢者をはじめとする歩行者の安全確保
- (2) 夕暮れ時と夜間の歩行者事故等の防止及び飲酒運転の根絶
- (3) 自転車の交通ルール厳守の徹底



屋外・屋内でのマスク着用について

- マスク着用は従来同様、基本的な感染防止対策として重要です。一人ひとりの行動が、大切な人と私たちの日常を守ることに繋がります。
- 屋外では、人との距離(2m以上を目安)が確保できる場合や、距離が確保できなくても、会話をほとんど行わない場合は、マスクを着用する必要はありません。
- 屋内では、人との距離(2m以上を目安)が確保できて、かつ会話をほとんど行わない場合は、マスクを着用する必要はありません。



高齢の方と会う時や病院に行く時は、マスクを着用しましょう。
体調不良時の出勤・登校・移動はお控えください。

はかよしのねこと



8月は、一部地域で線状降水帯が猛威を振るい、山陰から東北・北海道と大雨をもたらし、多くの被害を与えました。

四国方面はさほど雨も降らず、これから水不足を心配するほどです。

さらに、新型コロナウイルス感染症も、収まる気配すら見せず、日々感染者が増加しております。愛媛県内でも1日の感染者数が3500名を超え過去最多となった日もあり、市内でも300名以上の感染者が報告されており、収まるどころか増加傾向には歯止めがかかる気配がありません。

公民館は、昨年度のような休館措置をとるのではなく、それぞれ一人一人の感染回避行動にゆだねられております。

いわば自己責任で感染回避する。

時期的にも別子校区の運動会を開催する予定で、今進めております。

2年前から同時期、様々な活動に制限かかり、中止や延期が当たり前ようになっていました。これでいいのかと思いつつながら、高齢者の多い当地域では、もしもの事を考え踏みとどまるしかなかった現実がありました。

今年は昨年以上に深刻な状態が続いており、現在、愛媛県BA.5医療危機宣言が出されており(宣言期間を延長し対策を強化)しています。

何をするのに踏みとどまって考えることも大事ですし、一人一人の感染回避行動がこれからも重要になってくると思われれます。

色々心配は尽きませんが、月も変わり日毎に昼夜の気温差が激しくなっています。皆さんも、体調管理には万全を期してお過ごしください。